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Aos vinte e sete dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, de forma presencial, no Auditório 

da Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento, foi realizada a segunda reunião ordinária do ano de 2023 do 

Conselho Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional – COMSEA – com a participação dos conselheiros: Representantes 

do poder público: Aline Aparecida dos Santos (Secretaria Municipal de Saúde); Ana Beatriz Frata Bronca (Secretaria de 

Agricultura e Abastecimento); Fernanda dos Santos (Secretaria de Assistência Social); Leila Nasser Lopes (Secretaria Municipal 

de Meio Ambiente e Urbanismo); Sara Guerra Ismael Zanchini (Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento) e 

Representantes da sociedade civil: Emerson Ricci Claus (Instituto Camboniano de São Judas Tadeu); Ellen Silva Lago Vanzela 

(UNESP); Geni Marques da Silva (Sindicato de Hotéis, Restaurantes, Bares e Similares); Luciana Brazoloto Guimarães (CRN-3); 

Maria José de Biase Bombini (SENAC); Teresa Cristina Castilho Gorayeb (FATEC); Uelinton Moraes da Silva (Instituto 

Camboniano de São Judas Tadeu); e como convidadas: Carmen Lúcia R. Seixas e Cristiani Maria Gubolin Gazetta (Associação 

Damas de Caridade). Justificaram a ausência: os membros do SESC e da UNIRP. A abertura da reunião ficou a cargo do vice-

presidente do COMSEA, Emerson, que saudou e agradeceu a presença de todos os participantes. Em seguida passou a 

palavra à primeira secretária do COMSEA, Ana Beatriz, que iniciou os trabalhos e partiu para o primeiro ponto de pauta: 

“validação da ata da reunião anterior”, dia 31/01/2023. A referida ata foi encaminhada por e-mail e Whatsapp para todos os 

membros e, não havendo propostas de alteração, a mesma foi aprovada por unanimidade pelo pleno. Passando à discussão 

do segundo ponto da pauta, “informe sobre novos membros – Associação Damas da Caridade / Lar de Fátima”, Ana Beatriz 

informou que em virtude da saída dos antigos membros, a associação encaminhou documento formalizando o 

interesse de continuar no Conselho, porém que estava ainda em processo de decisão dos novos membros para 

indicação. As convidadas da referida Associação que estavam presentes se manifestaram dizendo que haviam 

trazido o Ofício de indicação de novos membros e protocolado na Secretaria antes do início da reunião. 

Passando ao terceiro ponto de pauta: “informe sobre o calendário de reuniões de 2023” Ana informou que, 

conforme decidido na última plenária, as datas haviam sido formalizadas via Resolução e publicadas em Diário 

Oficial. Ana ficou de encaminhar o documento digital via grupo de WhastApp para que todos tivessem de forma 

fácil. Partindo ao último ponto de pauta: “Informe sobre nova eleição - presidência”, Ana informou que em 

virtude da saída do Sr. Ricardo, antigo presidente, da Associação Damas da Caridade, logo, do COMSEA, que o 

cargo de presidente estava vago e que precisaria ser feita nova eleição para substituição do mesmo. Mas, como 

ainda faltavam as indicações da Associação, deixaria a Eleição da presidência para a próxima reunião ordinária. 

Como um último informe, Ana trouxe ao conhecimento dos conselheiros a retomada do Grupo de Trabalho 

Intersetorial referente ao Programa de Educação Alimentar, para ações de educação alimentar junto aos alunos 

da rede municipal de ensino, e suas famílias. Os membros deram várias ideias sobre como isso poderia ser 

trabalhado, principalmente com relação as famílias e as universidades se colocaram à disposição para ajudar 

junto com os alunos dos cursos superiores. Terminadas as explanações e informes, e não havendo mais pontos de 

pauta, deu-se por encerrada a reunião, e eu, Ana Beatriz Bronca, lavrei a presente ata que após lida e aprovada será assinada 

por todos os presentes.  

 

 

Aline Aparecida dos Santos _______________________________________________ 
 
 
Ana Beatriz Frata Bronca _________________________________________________ 
 
 
Emerson Ricci Claus _____________________________________________________ 
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Ellen Silva Lago Vanzela __________________________________________________ 

 

 

Fernanda dos Santos ____________________________________________________ 

 

 

Geni Marques da Silva ___________________________________________________ 

 

 

Leila Nasser Lopes ______________________________________________________ 

 

 

Luciana Brazoloto Guimarães _____________________________________________ 

 

 

Maria José de Biase Bombini ______________________________________________ 

 

 

Sara Guerra Ismael Zanchini _______________________________________________ 

 

 

Teresa Cristina Castilho Gorayeb ____________________________________________ 

 
 
Uelinton Moraes da Silva __________________________________________________ 

 

 


